



Point de non-retour !

Le 21 juin 2024 (fête de la musique, mais pas que), un détenu qui faisait retour sur le QSL vers 18H a, au vu de son état d'allégresse débordante, été enfermé dans sa cellule sur ordre du chef de secteur.

Excité et exultant, ce délinquant s'est mis à fracasser la fenêtre de sa cellule. Très vigilant, le Surveillant posté au Mirador 3 a alerté immédiatement le QSL.

Le furibond ne voulant pas en rester là, s'est mis à tambouriner sur sa porte qu'il a fini par fracasser pour sortir de sa cellule.

Il est ensuite descendu et a cassé l'interphonie...toujours plus !!!

Le temps de réunir une équipe avec les agents de la SAS venus en renfort, ce récalcitrant est retourné à sa cellule où l'équipe a pu intervenir pour mettre un terme à ses méfaits.

Le délinquant a été placé en prévention au QD...

... avant d'être libéré le lendemain par nos services comme si rien ne s'était passé.

Selon le Directeur, que le SPS a interpellé à ce sujet, il s'agirait d'un défaut de permanence au service de l'application des peines pour pouvoir retirer les Remises de Peine !

Néanmoins, le Directeur qui paraît toujours naviguer dans un continuum spatiotemporel digne d'un Star Trek, ne semble absolument pas catastrophé par cet incident ou ce couac et pire encore, déclare ne trouver aucun intérêt majeur à garder ce casseur en prison.

C'est une réaction ou dérive comptable totalement effarante qui poussera le Directeur à parachever en estimant que cela fera chuter le nombre de matelas au sol !!!

Conclusion : La politique de gestion d'un établissement pénitentiaire ne semble qu'être aujourd'hui purement comptable ; laissant semble-t-il le crime impuni !!!

... et les factures qui vont suivre concernant les dommages et dégradations de biens publics sont à adresser aux contribuables bien évidemment !

Le SPS dénonce le choix de la Direction d'affecter au QSL des profils de détenus incompatibles avec cette structure.

Le SPS dénonce le laxisme de la Direction devant de tels actes de violence !

Le SPS dénonce le défaut de sécurité aux abords immédiats du QSL où les détenus (ou leurs amis) sont à même de s'en prendre aux personnels comme aux biens.

Le SPS exige que le Bagage X qui est demandé et promis depuis des lustres, soit enfin installé !

Le 03/07/2024 David M. pour le bureau local SPS

LE Syndicat 100% Surveillants !